



Nuestro
PRESIDENTE
de la Diputación

Me es muy grato dedicar a Daimiel, ciudad industriosa y agrícola unas letras de saludo para el programa de Festejos que con motivo de la celebración de las Ferias y Fiestas.

En primer lugar quiero desearos unos días felices, puesto que después de un año de trabajo, bien merece unas horas de divertimento y sana alegría, que puedan haceros olvidar la dura tarea de sobrevivir a cada adversidad, que nunca está lejos.

Con la claridad del lenguaje que merece ese pueblo, tengo que deciros que vuestros problemas, algunos fundamentales, los considero como propios y que permanezco atento a través de vuestro Alcalde, buen colaborador en esta Diputación, a aquellos que más os preocupan, como por ejemplo el saneamiento y las pavimentaciones.

Estad seguros que esta Diputación, empeñada en dar solución a los problemas fundamentales que tienen los pueblos de esta provincia pondrá todos sus esfuerzos para procurar la solución inmediata a los más urgentes y en definitiva resolverá en un futuro próximo toda la problemática provincial.

Recibid un fuerte abrazo.

Fernando de Juan y Díaz